

AGENCE

IMMOBILIÈRES

depuis 195

9 Pièces
Réf. TURB32
6 200 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face à la principauté de Monaco et la mer, découvrez cette propriété d'exception à l'ensoleillement parfait sur un grand terrain de plus 1,5 hectares. Au calme absolu, venez découvrir cette grande demeure de 682 m2 au caractère unique. Vous retrouverez une villa d'architecte de 435 m2 au style Florentin d'une part et une villa au style provençal de 217m2 d'autre part. la villa principale est établit sur 3 niveaux et desservis par un ascenseur. Une très grande pièce de vie de 107m², jumelée d'une piscine intérieure en mosaïques et son hammam s'ouvrent sur les extérieurs pour admirer le ...

Facing the principality of Monaco and the sea, discover this exceptional property with perfect sunshine on a large plot of land of over 1.5 hectares. In absolute calm, come and discover this large residence of 682 m2 with a unique character. You will find an architect-designed villa of 435 m2 in Florentine style on the one hand and a Provençal style villa of 217m2 on the other. the main villa is established on 3 levels and served by an elevator. A very large living room of 107m², paired with an indoor mosaic swimming pool and its hammam opening onto the exterior to admire the panorama. The ...

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

